



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

2020: el año más difícil del autotransporte mexicano en su historia

La industria del autotransporte es uno de los engranajes más importante de la maquinaria económica de nuestro país. Se le considera un agente transversal pues está presente en todos los sectores que generan riqueza ya que de él depende el traslado de todo tipo de mercancías, desde insumos y materias primas, hasta bienes terminados. Enrique González Muñoz, Presidente Nacional de Canacar (Cámara Nacional del Autotransporte de Carga) dijo que “el primer trimestre del año fue confuso, pero con un poco de tranquilidad debido a indicadores como la cercana firma del T-MEC así como a los denominados “ciclos de transporte” como el que se presenta en temporadas como Semana Santa que sirve como señal de crecimiento de la actividad del autotransporte”. Para González Muñoz la recuperación del autotransporte depende principalmente de que las personas adopten y pongan en práctica las medidas de prevención y sana distancia para que la tasa casos positivos disminuya: “Dependemos del regreso a la normalidad de todos los estados de la república”.

Aumentan Bosch y Weichai Power eficiencia de los motores a diésel

Aumentan cuatro puntos porcentuales la eficiencia del motor a diésel para vehículos comerciales pesados mediante colaboración conjunta entre Robert Bosch, proveedor de componentes alemán y Weichai Power, fabricante de motores chino e informan que la actual operación de una máquina es de alrededor de 46% y con la nueva tecnología aplicada en el propulsor Weichai, logra mejora de hasta 50%.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Toyota y Denyo desarrollan un vehículo de pila que suministra electricidad durante 72 horas

Toyota Motor Corporation y Denyo han comenzado a desarrollar conjuntamente un vehículo de pila de combustible que utiliza hidrógeno para producir electricidad, capaz de suministrar hasta 72 horas de energía eléctrica de forma continua en caso de catástrofes o situaciones de emergencia.

Volkswagen no ha respondido por el escándalo Dieseldgate según consumidores UE

Cinco años después del escándalo Dieseldgate, en el que Volkswagen utilizaba programas informáticos fraudulentos para engañar en las pruebas medioambientales, la compañía no ha compensado aún a muchos afectados, según un informe publicado este viernes por la Organización Europea de Consumidores (BEUC). Solo un limitado número de propietarios

europeos de vehículos ha recibido algún tipo de indemnización, según el estudio, que toma como referencia las informaciones facilitadas por organizaciones de consumidores de doce países, incluido España.

Un concepto de Taxi autónomo, Premio Ford "New Designers"

Ahora, un graduado en diseño de transporte de la Universidad de Staffordshire, en el Reino Unido, ha desarrollado una solución única que podría ayudar a las personas - y en particular a las que tienen movilidad restringida - a desplazarse de forma segura y a la vez a respetar el distanciamiento social.





INFORMACIÓN GENERAL

México supera 72 mil defunciones por COVID-19

Este jueves 17 de septiembre se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde lamentablemente ya hay 72,179 muertos a causa del COVID-19. Además, en toda la república mexicana se han registrado 684,113 casos positivos, 3,182 de ellos en las últimas 24 horas. El número de defunciones registradas en las últimas 24 horas es de 201.

Advierte EU crisis en México por COVID-19

Especialistas de la Universidad de Washington pronostican que, para el próximo 1 de enero, nueve estados en México estén entre las localidades con mayor población infectada de COVID-19 en el mundo. Para esa fecha, se calcula que, más de 44 por ciento de los habitantes en Aguascalientes, Baja California, Hidalgo, Ciudad de México, Puebla, Quintana Roo, Sonora, Tlaxcala y Tabasco se hayan infectado del virus, de acuerdo con proyecciones del Instituto para la Métrica y la Evaluación de la Salud (IHME) de dicha universidad.

OMS alerta a países a no acortar las cuarentenas por fatiga de pandemia

El director europeo de la Organización Mundial de la Salud advirtió el jueves a los gobiernos nacionales que eviten recortar los períodos de cuarentena para las personas potencialmente expuestas al coronavirus. Sin embargo, reconoció que hay "fatiga" social por la pandemia de COVID-19, lo cual está creando cada vez más resistencia pública a las medidas necesarias para controlarla.

México plantea a EU extender cierre de frontera hasta octubre por COVID-19

Debido a que la propagación del COVID-19 no se ha detenido, México planteó a Estados Unidos que la frontera terrestre permanezca cerrada, de manera parcial. "Ambos países coordinarán las medidas sanitarias en la región fronteriza que estarán vigentes hasta las 23:59 hrs. del 21 de octubre de 2020", difundió Relaciones Exteriores a través de sus redes sociales.

Cifra global de casos COVID-19 supera 30 millones

El número de contagios de coronavirus confirmados en todo el mundo superó los 30 millones, según el conteo de la Universidad Johns Hopkins. La cifra mundial de casos de COVID-19 superó la barrera de los 30 millones el jueves, y más de la mitad se acumulan en apenas tres países: Estados Unidos, India y Brasil, de acuerdo con los datos recopilados por investigadores de la universidad.

RECOMENDACIÓN

Sabemos que ya estás trabajando en tu refaccionaria y tu taller. Te sugerimos seguir manteniendo las medidas de sana distancia, uso de careta y cubrebocas y tener siempre a la mano gel desinfectante.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA